

Dresden, 24 de marzo de 1978

Estimado don Enrique:

Hace unos cuantos días que recibí su carta en que me comunica la llegada del material que le envíe, la llegada de ella se produjo poco antes de un encuentro sostenido con don Lucho en Berlin, donde me encontré con Luis Carlos quien se encuentra muy bien y haciendole empeño para salir adelante con sus estudios.

Me alegro que el material le sea de alguna utilidad a pesar de ser mi opinión un tanto autocrítica y crítica en general, lo que no esta contemplado en forma central en su trabajo, como me señala Ud. en su carta. Creo que por el objetivo que debe cumplir su libro, no es malo el "dorar la píldora", pero yo elaboré mi opinión no solo en base a lo que debe o no ser publicado en un libro, sino con el convencimiento que Ud. es la persona que debe recopilar y hacer una síntesis de lo que fue nuestra experiencia en la UTE, de lo cual debe resultar un planteamiento político de la Universidad chilena de ayer, hoy y mañana. De allí que considero altamente positivo y necesario que cada uno de los <sup>que</sup> colaboraron en esa rica experiencia le hagan llegar su opinión en la forma mas franca y abierta posible. Por lo demas don Enrique creo que de este tipo o de crítica y autocrítica se puede concluir en mejor forma cuales son los aspectos en los cuales se puede dorar la píldora en mejor forma.

Ud. me consulta por la fecha de los documentos de las CT. si se refiere a los planes de estudio, estos fueron aprobados a finés de 1972 por el consejo superior, la fecha exacta no la recuerdo, pero fue algo asi como octubre o noviembre. Los documentos sobre Planificación de recursos humanos tambien son de 1972 y el documento de la CUT me parece que es del año 70 ó 71.

En cuanto a nosotros y la gente por estos lados, puedo decirle que la familia Vega se encuentra bien, Hernán debe terminar este año su trabajo de doctorado, Viela siempre en la Biblioteca ahora comenzando un nuevo trabajo al parecer mucho mas interesante. Mi esposa debe terminar su Diploma en química de alimentos en Julio de este año y yo llevo ya algunos meses trabajando en mi doctorado, el que realizo bajo la tutela del Profesor Dr. Pippel quien estuvo algun tiempo en nuestra universidad (68-70) y quien tiene muy buenos recuerdos de nuestro país y en especial de nuestra gente, el me ha pedido que le envíe saludos y deseos de éxito en su trabajo.

Con la esperanza de recibir muy pronto un ejemplar de su libro, se despide con un fuerte abrazo

Polanco

Muchos saludos a la Sr. Inés.